

26. November 2025 - Pressemitteilung

Road Cycling Nidwalden: Neuer Verein bringt Rennvelokultur in die Zentralschweiz

30 Gründungsmitglieder, prominenter Beirat und ambitioniertes Jahresprogramm – der RCNW etabliert Nidwalden als Standort für ambitionierten Radsport.

Am 26. November 2025 wurde in Stans der Verein Road Cycling Nidwalden (RCNW) gegründet. 30 Personen – darunter sechs Frauen – aus allen Altersgruppen haben sich zusammengeschlossen, um den Rennvelosport im Kanton Nidwalden strukturiert zu fördern. An der Spitze stehen Präsident Benjamin Blöchliger und Vizepräsident Mauro Würsch. Im Beirat wirken mit Didi Schweighauser und Damian Arpagaus zwei lokale Sportgrössen als Multiplikatoren. Die Tour de Suisse 2025 hat mit gleich zwei Etappen – einem Bergpreis auf dem Bürgenstock und dem Zeitfahren hoch zur Stockhütte – Legenden geschaffen und gezeigt, dass unser Kanton als Rennvelo-Destination prädestiniert ist. Der RCNW knüpft an diese Momente an.

Struktur und Organisation

Das Clubzentrum befindet sich vorerst im Hotel-Restaurant Engel in Stans. Dort treffen sich die Mitglieder nach gemeinsamen Ausfahrten bei Kafi und Kuchen. Das geplante Programm 2026 kombiniert ambitionierte Formate mit direkten Velounternehmungen. Erste Wettbewerbe finden im Sommer 2026 statt – mögliche Ausführungen sind Bergrennen, Pässenfahrten oder ein Airport-Criterium. Meet & Greet Veranstaltungen bringen die Mitglieder mit Profis der grossen Rundfahrten zusammen. Mit monatlichen Rideouts organisiert der Club regelmässige Ausfahrten nach Stärkegruppen, die allen Mitgliedern gerecht werden – von Anfängern bis zu erfahrenen Fahrerinnen und Fahrern. Veloservice-Basics-Kurse werden zudem praktische technische Kompetenz für alle Fahrerinnen und Fahrer vermitteln.

Juniorenförderung als Kernauftrag

Der RCNW setzt gezielt auf Nachwuchsarbeit. Wöchentliche Trainings, technische Fahrkurse, individuelle Trainingsunterstützung und ein separater Rookie-Ride bilden den Einstieg für junge Fahrerinnen und Fahrer. Die Nidwaldner Kantonalbank finanziert als Hauptsponsor diese Juniorenförderung. Einheitliche Vereinstrikots für alle Altersgruppen schaffen Identität und Zugehörigkeitsgefühl.

Sponsoren und Partnerschaften

Neben der Nidwaldner Kantonalbank unterstützen weitere Partner den Verein: Zimmermann, Paint-Styling, Massage & Pilates sowie der Engel Stans. Für interessierte Sponsoren bietet der RCNW Sichtbarkeit auf den Vereinstrikots und in einem wachsenden Netzwerk von Rennvelo-Enthusiasten.

Kontakt und Anmeldung: www.rcnw.ch

Sponsoring-Anfrage: sponsoring@rcnw.ch